

Schön, aber putzbedürftig



Die NWZ -Redaktion hat Post von einem Touristen bekommen, der kürzlich in der Gemeinde Hatten ein paar Tage Urlaub verbracht hat. Besonders viel Spaß habe ihm das Spaziergehen im Wald gemacht, verrät der Absender. Auf großes Interesse stieß bei ihm das beeindruckende Mosaik, das den Eingang des Wasserwerks am Barneführerholzweg in Sandkrug schmückt. Ein bisschen traurig sei der Anblick aber schon, schrieb der Fotograf zu seinem Schnappschuss. Die bunten Steine und vor allem der gepflasterte Platz davor könnten dringend mal wieder einen Putz vertragen, lautet seine Meinung. Seine Frage, wer das Mosaik in die Wand gesetzt hat und wann, konnte auch die Redaktion leider nicht in Erfahrung bringen. Vielleicht weiß es ja einer der Leser? BILD: privat